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【５月１７日（水）「児 童 総 会」が４年ぶりに体育館で行われました！】 

タブレット端末を用いてペーパーレス化した議案書。  

工夫された質疑応答の場。  

堂々と発表し、受け答えをする自信に満ちた６年生役員の姿。  

  そんな役員の姿に応えようと、  

質問・意見に並ぶ大勢の４・５・６年生。    

実は  誰一人、体育館での児童総会を知らないのです。  

伝わってきました。  

スローガン「友達の意見を大切に、みんな  にこにこ  長門小」  

きっと、実現されていくことでしょう。  


